
 
  

 平成２８年９月 

教育委員 原 拓男  

 今月のテーマ ：新たな教育活動を求めて  

【教育委員会の動き】  

１ 岩村田小学校で新校舎の内覧会が行われました。  

８月１０日(水)岩村田小学校の新校舎内覧会が行われました。  

 昨年度、大規模校解消の為、

佐久平浅間小学校が同校から分

離新設となりましたが、岩村田

小学校の全面改築工事も順調に

進み、予定より早く一部が完成

間近となり内覧会が行われまし

た。教育施設課と施行業者の努

力に感謝したいと思います。  

教育施設課長の案内で説明を

受けながら教育委員全員と学校    ＜岩村田小学校新校舎＞教育

部長他事務局関係者で内部     

を見学しました。まだ建物外部の工事や内部の細かい工事は残っていますがほ

ぼ完成し児童が学習するの相応しい素晴らしい校舎がもうすぐ完成すると思

います。工事が早く進んでいるのでこの校舎を使うのも予定より一ヶ月程早

くなる見通しとのことで、今まで不便な面を我慢して学習や運動などをして

いた児童も喜んでくれることと思います。  

  

２ 佐久市ＰＴＡ連合会と市理事者との懇談会が開催されました。  

８月２４日(水)佐久市ＰＴＡ連合会と市理事者との懇談会が開催されました。  

 恒例の市ＰＴＡ連合会との懇談会が栁田清二市長、楜澤晴樹教育長及び教育委

員が出席して開催され、市Ｐ連を代表して３名の方が次の質問をされました。 

 

 

教育委員会だより      

  

                           



質問者 テーマ 

東小学校ＰＴＡ会長  児童生徒の安全確保について 

臼田小学校ＰＴＡ会長 地域との連携について 

小諸養護学校ＰＴＡ会長 環境づくりに関して 

以上の質問に対し、それぞれ担当の課長が答弁を行い皆様にご理解を戴きま

した。  

＜市ＰＴＡ連合会と市理事者との懇談会＞ 

この後、いま保護者は勿論、児童

生徒も含めた関係者全てが本当に

真剣に考えなくてはならない｢電

子メディア機器等に関するアンケ

ート｣の実施結果と｢Saku Kids メ

ディア Safety｣の活動成果につい

て、松島主幹指導主事がパワーポ

イントを使い大変解りやすく説明

を行いました。  

｢Saku Kids メディア Safety｣

はあらゆるメディアが日常的に児

童生徒の周りに溢れている現在、メディアとの関わりを上手にして行こうとい

うもので、大人の視線だけで抑止しようとするのではなく、児童生徒と共に考

えて行こうと市Ｐ連が中心になって立ち上げられた団体です。 

情報化社会の今日、メディア機器を全く排除は出来ませんし利用方法など

によっては大変素晴らしい物なので今後の活動に期待したいと思います。  

   

  


